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番号 担当部課 意 見 等 の 概 要 回 答 内 容

1 観光課

〔やっさ花火大会に関して〕
・やっさ花火大会で第一中学校が駐車場に指
定されていますが，国道横断の陸橋を通るこ
とになりますが，長浜の事故の件がありま
す。どう対処しているのでしょうか。
・聞き置くだけではだめです。どう予測対処
するのか。事故があったら追求します。

　歩行者の安全確保については，やっさ祭り
実行委員会として，三原警察署等と連携を図
り，警備員の増員，陸橋の導線の確保等によ
り対応しました。今後の安全対策につきまし
ても，やっさ祭り実行委員会と連携を図りな
がら，引き続き検討していただくよう依頼し
ます。

2 観光課

〔やっさ花火大会に関して〕
・花火は，須波，円一町，鷺島から見える。
5万人が糸崎では無理。分散が必要と思う。
リスク分散を考えて欲しい。

　台船からの花火の打ち上げは，今回が初め
てであり，管理・運営等の課題も含めて，糸
崎会場1箇所になった経緯があります。今後
の観覧会場の確保につきましては，やっさ祭
り実行委員会と連携を図りながら，検討して
いただくよう依頼します。

3 観光課
・やっさ祭りの時、駅より西側にはトイレが
少ない。考えてほしい。

　駅より西側のトイレにつきましては，JR高
架下へ2箇所の仮設トイレ（それぞれ大便用
3，小便用2）を用意しています。
トイレの増設につきましては，やっさ祭り実
行委員会と連携を図りながら，検討していた
だくよう依頼します。

4 農林水産課
・猪の「箱わな」の免許を取得したが，猟友
会の会費や保険料などが高額で活用できな
い。助成してもらえないか？

　わな猟の免許の更新は狩猟税(8,200円)登
録手数料(1,800円)保険(4,000)猟友会費
(5,000)で合計19,000円の費用が毎年かかり
ます。これらの費用の助成は考えておりませ
んが，今年度から箱わなで有害鳥獣を捕獲し
た駆除班以外の猟友会員に対しても捕獲に係
る経費(最大6,000円)を支払うこととしまし
た。

5 農林整備課
・農林整備課へ要望にいった際の通された部
屋の椅子が座りにくかったので改善を求め
る。

　経年劣化した第9会議室の椅子は7月16日に
交換しました。

6 土木建設課

・本郷１丁目から４丁目にある踏切が一斉に
下がったままになることがあり，緊急時に困
る。踏切に影響の無い道路が必要ではない
か？

　本郷駅構内の佛通寺踏切から東側では，約
１ｋｍの間に4箇所の踏切があり，列車が線
路等の異常時に緊急停車する場合や貨物等の
長い列車が通行する場合に一斉に遮断機が下
りることがあります。市道を立体にすれば踏
切の影響は受けませんが，2級河川佛通寺川
の制約を受けること，JR南側の家屋移転等が
生じること等，付近へ与える影響が大きいこ
とから事業化は困難です。ご不便をおかけし
ますがご理解くださるようお願いします。

7 土木建設課

・広島市の土砂災害を受けて、大雨の際、沼
田川、天井川の草木が茂っており、水の流れ
を阻害する可能性が高い、その伐採を要望す
る。

　沼田川，天井川は二級河川のため広島県に
対し要望を行なっています。広島県からは,
河川の流れを阻害する可能性が高い雑木につ
いては，伐採等の対応を行なうとの回答を得
ています。

8 都市整備課
・ポポロ周辺の樹木の背が高く、外から見え
にくい。防犯の観点から考えてほしい。

　公園樹木は都市緑化を担う大切な公園施設
であり今後も維持保全が必要です。しかし，
ご指摘の通り公園には防犯の観点も重要で
す。樹木管理にあたっては公園灯の明かりや
公園全体の視認性に配慮した剪定を行い，防
犯性の維持に努めます。
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9 都市整備課

・平成３５年に完成予定の東本通区画整理の
工事が遅れている。現在、資材が高騰し，人
手も不足しており、保留地の価格も下がって
いる。本当に予定通り完成するのか？

　近年の地価下落等を受け平成25年8月に事
業計画の見直しを行いました。
　その際，事業期間については実現可能な事
業工程に基づき平成35年度までの延伸として
います。
期間内に完了するよう事業推進に努めます。

10 教育振興課

・学校統合について，住民が納得していな
い。とりあえず，北方と船木の２校で統合し
て，３地域の中心付近に統合校を新設すべき
である。このことに同意する１２００名の署
名も集まっているので，請願書を出すことを
考えている。

　本郷地域の小学校を３校統合により中規模
校２校体制とするため「学校適正配置基本方
針及び実施計画」に基づき，児童数が多い南
方小学校を設置場所とし，増改築して使用す
ることとして，平成28年４月統合の準備を進
めています。「統合準備協議会だより」等で
新たな統合校の姿を地域の方にお示しし，現
計画への理解と協力を求めていきます。

11 教育振興課

・須波小の耐震工事はどうなっているか？聞
くところによると請け負う業者がないとか聞
く。いつ地震があるかもわからないのに早く
やってもらいたい。

　入札不調となり，平成26年度は事業中止と
しました。平成27年度に予算要求していま
す。

12 学校教育課
・南方小学校が学校統合で児童数が多くなれ
ば，学力低下にならないか不安。少人数性の
クラスで教育すべきである。

　学校の教育活動を行ううえで,集団で学ぶ
ことや切磋琢磨する経験をするためには，あ
る程度の集団の規模も必要であると考えま
す。統合後，１学年が１学級編制の場合は，
現在より児童数が増えますが,複数の教師で
指導を行うなど，授業改善を行い,学力の定
着に努めます。

13
消防本部
総務課

・防災サイレンを止めているが、鳴らすよう
にしてほしい。

　市本庁舎屋上に設置しておりました消防信
号は，消防関係者へ火災発生・出動等の告知
を目的として運用しておりましたが現状で
は，順次指令システムや災害発信メールによ
り直接消防関係者に情報が伝達されるシステ
ムが構築され，本来の目的が他の方法により
確実に行われることから運用を停止しまし
た。
今後は，防災機能の一つとして活用すること
を検討しております。

14
消防本部
総務課

・消防署を旧水源地に建てたらどうか。
・消防署の一角に消防団の建物を作ってほし
い。

　消防本部では現在「三原市消防庁舎整備検
討委員会」を設置し消防本部庁舎の整備につ
いて移転新築を含め内部協議を進めておりま
す。
移転する場合は，候補地の中から適切な場所
を選考して整備を進めて行きたいと考えてお
ります。
消防団の施設については，庁舎レイアウトな
どの設計協議の段階で方向性を検討したいと
考えております。
よろしくお願いします。


